

Europe de l'Est

Musique Klezmer

Le klezmer est la musique que les baladins juifs ashkénazes colportaient de fête en fête, dans toute l'Europe de l'Est depuis le Moyen Âge jusqu'au siècle dernier.

Le mot klezmer vient de l'association des mots klei et zemer, « instrument de chant ». À l'origine le mot klezmer (pluriel : klezmorim) désignait donc les instruments. Le sens a glissé et on a également appelé les interprètes les klezmorim.

En raison de ses origines, la langue de prédilection de la chanson klezmer est le yiddish (une langue d'origine germanique proche de l'allemand, avec un apport de vocabulaire hébreu et slave), mais les langues locales étaient aussi utilisées.

Au contact (réciproque) de musiciens slaves, tsiganes, grecs, turcs et -plus tard- du jazz, le klezmer a acquis une diversité et une sonorité caractéristique qui lui vaut aujourd'hui d'être instantanément reconnu et apprécié dans le monde entier.

Notre jeune formation de musiciens klezmer, vous propose un cocktail de musiques issues de cette tradition, dans une ambiance chaleureuse et pleine d'énergie !

5 musiciens (violon, clarinette, batterie, accordéon, contrebasse)

Durée du spectacle: 01H30

Lien vidéo

```
<iframe title="YouTube video player" class="youtube-player" type="text/html" width="1280" height="750" src="http://www.youtube.com/embed/NPSG6HFe-4o?rel=0&hd=1" frameborder="0"></iframe>
```